



8 Pièces

264 m²

Réf. V0173LM

726 000 €

Lacoste

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité du village pittoresque de Lacoste, cette maison de 260 m² sur un terrain de 4000 m² environ offre un projet de rénovation captivant dans le cadre enchanteur du Luberon. Dans l'entrée, découvrez un vaste salon avec une hauteur sous plafond notable, offrant un espace polyvalent. La cuisine adjacente propose des possibilités de réaménagement. Les quatre chambres du rez-de-chaussée, dont une en suite, nécessitent une rénovation complète. Une véranda apporte une note d'authenticité. À l'étage, quatre chambres supplémentaires, un grenier et une mezzanine offrent un potentiel de ...

Located near the picturesque village of Lacoste, this 260 m² house on a 4000 m² plot of land offers a captivating renovation project in the enchanting Luberon setting. The entrance hall features a vast living room with high ceilings, offering a versatile space. The adjoining kitchen offers a number of redevelopment possibilities. The four bedrooms on the first floor, including one en suite, are in need of complete renovation. A veranda adds a touch of authenticity. Upstairs, four additional bedrooms, an attic and a mezzanine offer transformation potential. Every space is a blank canvas for ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

